

やまと

いさお

大和

勲

For ISESAKI ～伊勢崎・群馬のために～ & GUNMA

県政
報告書(3)

ふるさとの、群馬の発展願う



平成28年度も、伊勢崎市・群馬県のため働きます。
昨年4月県議選挙当選以来、お陰さまで1年経過しました。
1年間の政治活動の詳細をご報告させて頂きます。

常任委員会活動

(熊本県庁、人吉市役所)に行き先進事例を学んできました。県内視察は、地域活性化として注目を集めている川場村の「道所管する部局等は、総務部・企画部・企業局です。委員会は、定例議会中概ね2日間開催されます。議案資料説明があり、その質疑や所管の質疑を行い、県執行部から更なる説明・答弁を引き出します。1期生でありますので、積極的に質疑を行いました。また、県外視察は長崎県(長崎県立大学〈シーボルト校・長崎県西彼杵郡長与町〉、国土交通省九州地方整備局雲仙復興事務所〈島原市〉、熊本県



図書広報委員会



群馬県議会では、年4回『議会だより』を県内に約70万部配布しています。委員会では、議会だよりの表紙写真の選定や記載記事の校正など行っています。11月には、県外視察として岡山県立図書館と京都府県議会図書館を視察。県立図書館の在り方や議会図書館・議会だよりの工夫など学ぶことが出来ました。

日頃の活動を大切に

議会がない日は、県民皆様からの要望や意見を伺うため現場に向かいます。また、その内容を県・市執行部に伝え解決策を検討します。「出来るもの・出来ないもの」を先方に伝え、信頼関係を築く努力を重ねています。また、議案調査や一般質問内容・委員会質疑など考えていました。ご意見・ご要望があります。ご意見・ご要望がありましたら、気軽に連絡して下さい。また、週末は、招待頂く行事に積極的に参加し、県民の皆さんと触れ合う時間を作るよう努力しています。どこかでお会いしたら、声を掛けて下さい。

平成27年度の特別委員会は、観光・世界遺産に関する特別委員会に所属しました。本県には、世界遺産として「富岡製糸場と絹産業遺産群」があり、本市には遺産群の構成資産である「田島弥平旧宅」が存在しています。島村蚕種の会の会長さんから識を増やして欲しいとの切実な要望を頂き、委員会で3回ほど取り上げました。お陰様で、裏面の写真のように増設されました。更なる、増設に向け進捗を確認したいと思います。また、



自民党県議会議員連盟

多くの議連に所属し、勉強を重ねています。農政議連では、10月にミラノ国際博覧会と農業の先進事例を視察してきました。

(写真中段)

取するため県立県民健康科学大学(前橋市)と県立女子大学(佐波郡玉村町)を訪問し、意見交換を行いました。

海外からの観光誘客と放射能の関係で農産物の輸出規制解除を働きかける目的で、海外視察として台湾に行つてきました。本県の海外観光客の半数は、台湾からのお客様です。新たな観光客誘致のため、新竹県や観光関係者・公的機関を訪問し充実した視察となりました。群馬から世界遺産として「富岡製糸場と絹産業遺産群」があり、本市には遺産群の構成資産である「田島弥平旧宅」が存在しています。島村蚕種の会の会長さんから識を増やして欲しいとの切実な要望を頂き、委員会で3回ほど取り上げました。お陰様で、裏面の写真のように増設されました。更なる、増設に向け進捗を確認したいと思います。また、

初めての一般質問

11月30日県議として、初めて一般質問の機会を頂き登壇しました。(1)県行財政改革・運営

②個人県民税対策③未利用地等の処分④民間活力を利用した経費削減⑤働き方の工夫による残業の縮減⑥「健康経営」⑦高校生の主権者教育⑧外国人教育⑨保育士確保について質問を行いました。当日は、約200名の後援会員さんを中心

に傍聴して頂きました。

⑩県行財政改革・運営

海外からの観光誘客と放射能の関係で農産物の輸出規制解除を働きかける目的で、海外視察として台湾に行つてきました。本県の海外観光客の半数は、台湾からのお客様です。新たな観光客誘致のため、新竹県や観光関係者・公的機関を訪問し充実した視察となりました。群馬から世界遺産として「富岡製糸場と絹産業遺産群」があり、本市には遺産群の構成資産である「田島弥平旧宅」が存在しています。島村蚕種の会の会長さんから識を増やして欲しいとの切実な要望を頂き、委員会で3回ほど取り上げました。お陰様で、裏面の写真のように増設されました。更なる、増設に向け進捗を確認したいと思います。また、